



Presidente de Bolivia asistirá a Cumbre de los Brics en Sudáfrica

Description

El presidente de Bolivia, Luis Arce, participará en la próxima Cumbre del grupo Brics (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica), confirmó hoy en conferencia de prensa el ministro de Relaciones Exteriores Rogelio Mayta.

“Su presencia en el foro de los Brics en Sudáfrica entre el 22 y el 24 de agosto en cumplimiento de una invitación del mandatario sudafricano, Cyril Ramaphosa, pondrá de nuevo a Bolivia en la escena global”, aseguró el canciller.

Mayta informó que el 12 de junio Arce dirigió una carta a los cinco mandatarios de ese bloque en la cual expresó la voluntad de Bolivia de formar parte de él.

Aclaró el jefe de la diplomacia boliviana que ese es un proceso complejo y la presencia del Estado Plurinacional en el foro de Sudáfrica no significa un ingreso inmediato.

Agregó, sin embargo, que la solicitud ya expresada refleja el deseo de Bolivia de contribuir activamente a espacios de diálogo político en el mundo, a los nuevos enfoques de integración con soberanía.

Reafirmó el jefe de la diplomacia boliviana que el fortalecimiento de los vínculos con los Brics refleja la voluntad de diversificar los nexos con todo el mundo.

La semana pasada, en San Petersburgo, Ramaphosa agradeció en una reunión con su par ruso, Vladimir Putin, la ayuda de Moscú en la organización de la reunión.

«A nivel de los Brics, nos complace contar con su apoyo mientras preparamos la cumbre. Gracias por ayudar», dijo Ramaphosa a Putin durante el encuentro.

El líder africano expresó su esperanza de que «la participación de todos los miembros de los Brics llevará a buenos resultados».

La oficina presidencial de Sudáfrica informó el 19 de julio que a la Cumbre de Johannesburgo asistirán los líderes de Brasil, China, la India y Sudáfrica; Rusia estará representada por su canciller, Serguei Lavrov.

Esta asociación económico-comercial intergubernamental informal de cinco países en rápido desarrollo impulsa el objetivo de desarrollar el diálogo y la cooperación multilateral.

Los Brics aglutinan más del 20 por ciento del producto interno bruto global y los 42 puntos porcentuales de la población

mundial.

Una posible integración de Bolivia significaría añadir a la mayor reserva de litio del planeta con 23 millones de toneladas del metal, cuya demanda crece por día en medio de la transformación energética que experimenta la humanidad.

Otros países que manifestaron interés en formar parte del grupo son Arabia Saudita, Argelia, Argentina, Egipto, Indonesia, Irán y Turquía.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023

www.elmaipo.cl